

ACTO DE ENTREGA DE LAS BANDERAS AZULES 2010 EN ASTURIAS

El sábado 25 de junio tuvo lugar el acto de entrega de las Banderas Azules 2001 en Asturias a los representantes de los gobiernos locales galardonados.

Este año la entrega institucional tuvo lugar en Luarca. A la 1 de la tarde, en el parque del Ayuntamiento de la capital del concejo de Valdés se entregaron las 19 banderas azules concedidas a otros tantos arenales y centros de educación ambiental y divulgación marina de 11 concejos asturianos.

En la foto: Melania Álvarez. Concejala de Urbanismo y Medio Ambiente del Ayuntamiento de Carreño, recogiendo la Bandera Azul 2010 para la playa Palmera de Candás. (Primera Bandera Azul en la historia del Concejo)

En la foto: Representantes de los Ayuntamientos asturianos premiados con Bandera Azul 2010.

IZADO DE BANDERA AZUL EN LA PLAYA PALMERA DE CANDÁS

El viernes 2 de julio tuvo lugar en la playa de Palmera de Candás el izado de la Bandera Azul 2010.

Miembros del Club de Piraguas “Los Gorilas” de Candás, que este año celebra su 50 aniversario, fueron los encargados de trasladar en piraguas desde el muelle local hasta el antiguo faro la bandera para proceder a su izado.

Asistieron al acto la Corporación de Carreño, el Coronel Baldomero Argüelles Delgado (Delegado de Defensa en Asturias), Juan Bautista Martínez Raposo (Teniente Coronel de la Guardia Civil y responsable de la Guardia Civil del Mar), José Manuel Becerro (Comandante Militar de Marina de Asturias), Ramón Artíme (Delegado en Asturias de la Real Liga Naval Española), Carlos Guardado (Delgado Nacional para la Nutrición y Gastronomía de la Mar de la RLNE), José Palacios (Vicepresidente de Asociación de Educación Ambiental y del Consumidor ADEAC), Gonzalo González Menéndez (Presidente de la Asamblea Local de Cruz Roja) y representantes del Club de Piraguas Los Gorilas de Candás.